

Artikel vom 25.03.2019

Pressemitteilung zu der Ankündigung von OB Armin Neudert, 2020 nicht mehr für das Amt des Oberbürgermeisters zu kandidieren

Pressemitteilung

OB Neudert tritt 2020 nicht mehr an

Die CSU Donauwörth bedankt sich sehr herzlich bei Oberbürgermeister Armin Neudert für sein überaus verdienstvolles Wirken zum Wohle der Stadt Donauwörth. Er hat über drei Wahlperioden und damit 18 Jahre eine anspruchsvolle und herausfordernde Aufgabe wahrgenommen und bewerkstelligt, was höchsten Respekt und größte Anerkennung verdient.

In dieser Zeit wurden unter seiner Führung in der Großen Kreisstadt unter seiner Führung viele wichtige Entscheidungen auf den Weg gebracht und umgesetzt. Zu nennen sind hier nur auszugsweise die Konversion der ehemaligen Alfred-Delp-Kaserne, die Renovierung des Hotel Krebs, die Umgestaltung des Spindeltals mit dem Bau des VHS-Gebäudes, die Ansiedlung des Systemhauses von Airbus, die Erschließung des Areals rund um den Bahnhof sowie die Sanierung des Hallenbads oder der erste Teil des Freibads.

OB Neudert hat dabei für unsere Heimatstadt eine Aufgabe wahrgenommen, die stets sehr viel Energie erfordert, um dem hohen Anspruch und der großen Verantwortung gerecht zu werden. Die Entscheidung ist nach Ansicht der CSU Donauwörth sehr bedauerlich, aber in ihren Beweggründen und ihrer sachlichen Argumentation nachvollziehbar. Die CSU Donauwörth hat deshalb Verständnis für die überraschende Entscheidung von OB Neudert, bei den Kommunalwahlen 2020 nicht wieder anzutreten.

Die CSU Donauwörth wird als Nachfolger einen kompetenten, verlässlichen und engagierten OB-Kandidaten für die Kommunalwahl 2020 ins Rennen schicken. Einigkeit und Geschlossenheit ist uns dabei sehr wichtig, denn auch diese Entscheidung wird verantwortungsvoll im Sinne einer weitsichtigen politischen Strategie getroffen. Die Situation ist aber noch zu frisch, um öffentlich über Namen zu reden. Dies wird zeitnah in den dafür vorgesehenen Gremien geschehen, um die Weichen zu stellen.